

Aktuelles aus der Pflegewohngruppe Rössli

Im Tierpark Allensbach:

Als Abschluss des Jahresprojektes 2017 "Vögel" reisten allen BewohnerInnen und Bewohner des Rösslis und ein Teil des Pflorgeteams am 4. Oktober in den Tierpark Allensbach D. Dort stiess vor allem die eindruckliche Greifvogelschau auf viel Bewunderung.



Rössli wieder am Hüntwanger Adventsmarkt: Die Pflegewohngruppe Rössli wird am diesjährigen Hüntwanger Adventsmarkt wieder einen Stand haben. Die Herstellung der Produkte, die wir verkaufen wollen, beginnt mit Hilfe unserer BewohnerInnen demnächst.

Aktuelle Nachrichten aus dem Rössli finden Sie stets auf der Website www.wohnguppe-roessli.ch

Herzlichst, das Team der Pflegewohngruppe Rössli

Pflegewohngruppe Rössli, 29. Oktober 2017